

就職内定者から 後輩諸君へメッセージ



「企業が欲しい人物」へ

(株)北洋銀行内定

経済学部経済学科4年

篠原 哲郎

企業をることは就職活動の原点です。闇雲でもいいから始めてみる。どんな企業か、何を必要としている企業かを知れば平行して自分はどう人間か、今まで何を得て何を実行し、これから何をしようとしているのか、それを考へるために迫らせてきます。また結果、自分に足りないものに気付くでしょう。そこで接を繰り返し、試行錯誤を重ねた結果、少しずつ補完していくことであります。



「自分に自信を持つ それが成功への第一歩」

北海道労働金庫内定

人文学部英語英米文学科4年

本間久美子

「企業に入りたい」学生から「企業が欲しい人物」に確実に変わっています。大切なのは考え方です。内定はあくまで通過点に過ぎません。内定を貰えなかつた時、理由は自分が何かが足りなかつたが、企業のほしい人材とマッチしていなかつたかのどちらかなのです。落ち込むのではなく何故通らなかつたかを真剣に考えましょう。そういった経験も、自分を昇華させるために欠かせないのであります。その事を忘れないでください。



「明確な目標そして やる気の持続」

札幌市役所合格

商業部第二部商学科4年

猪又 久司

今年の就職活動は確かに厳しい状況でした。落込みもしましたが、「必ず良い結果が出て」と信じて活動を続けました。どの企業も本人の適性を見てるのだと思います。就職活動で大事なのは、就職活動で大事なのは、ただ私の場合、落ちたとしても「合わなかつただけ」と思いました。私が活動中、最も苦戦したのは面接でした。活動割り切って、次の企業を探し始めたら内定を手にします。

父母懇談会開催

父母と教員の交流深まる



なごやかな雰囲気での懇談会

イギリス発

素晴らしい文化に触れて

人文学部助教授 T. P. P. Grose



四月にイギリスに来てから五ヶ月間はとても早くすぎました。始めの何ヵ月間は、リバースカルチャーショックに驚かされた日々でしたが今はイギリスでの生活にまた慣れています。

私は今チエスター大学のCentre of International Education and Managementで働いています。ここではいろんな国から来ている生徒が沢山いて、彼等と会うのが毎日楽



します。私の研究の一つはその学生達にインタビューをして、彼等の体験談を聞く事です。大半の学生は沢山の経験をしてきた人達ばかりでした。大学の諸先生は、皆とても親切で協力的です。私の研究についてとてもいいアドバイスを沢山くれます。休みには先生達にさそわれてクリケットをしに行きました。日々には先生達にさそわれてクリケットを行いました。

Jane Austenの家を訪問したり、J.W.W.TurnerやWilliam Blakeの絵を見に行きました。イギリス人として、イギリスの文化を改めて見たり触れたりできる事を嬉しい思います。こうしたすばらしいイギリスの文化を日本にいる生徒達や



南ウェールズのブレコン・ビーコンズ国立公園にて
ワイルドシープと交流 “故郷はどちら?”



講演と音楽の夕べ



大学院臨床心理学研究科開設記念、第十四回学術講演会「講演と音楽の夕べ」が、十月七日（金）午後六時三十分より札幌共済ホールで開催された。当日は好天にも恵まれ、多くの市民・窓生らが訪れ、開演前に六五席の会場が満席となり、大盛況であった。

狩野学長の挨拶の後、講演は、人文学部の小片基人文学部教授が、「スピリチュアルケアへの関心をめぐって」と題し、日本では、ターミナルケア・終末医療等が行われ始めている。

一方で「本人が一生懸命取り組んでいますので今後も指導をよろしくお願いします。」

一方で「本人が一生懸命取り組んでいますので今後も指導をよろしくお願いします。」

「札幌学院大学の良さを維持する」

来年度は、本学の他に旭川市、北見市そして小樽市で開催する予定です。

が、WHOでは「スピリチュアルケア」という言葉が使われてきている。ドイツでのH.I.V患者ホスピスの体験やアメリカでのアルコール依存症治療における集団療法の具体的などを紹介しながら、遺伝子治療等々科学的万能となること、「死」を受け入れる人がつまり看護される側の希望に沿った治療の在り方を考えた必要性がある、と強く訴えられた。

一方で「本人が一生懸命取り組んでいますので今後も指導をよろしくお願いします。」

音楽は、「トリオの名曲」と題しピアノ林絵里氏、ヴァイオリン漆原啓子氏、チェロ土口の各氏。円内は講演する小片基人文学部教授。

講演・音楽とともに最高の夕べが堪能できました」と好意的な感想が多数寄せられた。

当日のアンケートからは、講演・音楽ともに最高の夕べが和された様子であった。

南、会場の関係から立ち見席や一部入場をお断りせねばならず、入場できなかつた方々には紙面をかりて深くお詫び申し上げます。

スピリチュアルケアへの 関心をめぐつて

美しいハーモニーとともに

友人にぜひ紹介したいと思ひます。日本語を忘れてしまいま

した！ ですから皆様、来年の春からまた日本語をよろしくお願いします。

